

ゾンタニュース3月号
2025年3月20日国際より配信



Zonta News

Build a Better World for Women and Girls



親愛なるゾンシヤンの皆様

「家父長制社会の弊害が復活している。
しかし、対応策はある。それは行動する
事である。」

アントニオ・グテーレス国連事務総長は
先週ニューヨーク市で開催された第69
回女性の地位委員会(CSW69)の冒頭
演説で、このように話されました。グテー
レス事務総長の話に、世界が重大な題
に直面していること、そしてジェンダー平
等が私たちの取組の最先端でなければ
ならない事を思い起こしました。



ニューヨークで開催されたCSW69で「権利ではなくあなた
の給料を交渉しよう」とエンパワーするトートバッグを誇らし
げに掲げるゾンシヤン達

私はCSW69から帰国したばかりですが、再び元気づき、私たちの使命に集中してい
ます。私と理事達がこのイベントに、全大陸からの150人以上のゾンタ会員と直接現
地にて、又はオンラインで共に参加できたことを嬉しく思っています。又、ユース・オブザ
ーバーのイニカ・ナラヤンとセリン・テゲトホフにお会いし、彼女達の現況と将来につい
て知る機会を持つ事ができました。

女性に影響を与えるトピックを知る事と、それに対してどのように行動すべきか十分に知識を与えられ教育される事とは、別の事です。だからこそ CSW は非常に重要なのです。私たちは世界的な対話に参加し、学んだことを共有しグローバルスタンダードを推し進めなければならないからです。

シマ・パフース UN Women 事務次長兼事務局長は次のように述べました:「ジェンダー平等の課題と機会に対応するには、今まで以上に加盟国全体の集団的、且つ断固たる行動が必要なのです。ジェンダー平等の為に苦闘して獲得したものが攻撃を受けている今、国際社会はあらゆる場所で、すべての女性と少女の為に団結を示し結束します。」

ゾンタは女性の権利が人権であり、すべての女性と少女が可能性を発揮する機会を与えられる世界を思い描いた提唱者達による揺るぎない闘志と勇気によって設立されました。この夢は今日も生きています。世界の昨今の出来事によって、その現実には揺らいでいるかも知れませんが、ゾンタの闘い、私たちの闘いは終わってはいません。私たちは、女性と少女のためにより良い世界を築くという使命を確固たるものにし、SDGs への再確認された参加を呼びかけます。**私たちのウェブサイトに掲載されている最近の 2 つの声明を読み、共有してください。**

また、**3月26日に開催される国際ゾンタ欧州評議会(CoE)委員会主催のウェビナーにも**ご参加いただき、女性の権利をアドボケートする方法や、欧州大陸を代表する人権団体である CoE について更に学んでください。詳細は以下をお読みください。

女性や少女、その他の権利を奪われた集団が直面する組織的な不正義に対して、私達が敢えて夢見る勇気を持ち、声を上げ続けて行けば、私達はすべての人にとってより良い世界を築くことができます。

この先をお読みいただき、CSW69 でゾンシャン達が発見した事から学び、これらの洞察をジェンダー平等の為に私たちの継続的な闘いに活かしていただける事を期待しています。

心を込めて



サラ・トゥオミネン
国際会長 2024-2026
国際ゾンタおよびゾンタ女性財団



ユース・オブザーバーの紹介



[ジェネレーション・ゾンタのメンバー、イニカとセリンについて、こちらをご覧ください。](#)

CSW69 でのゾンシャン達からの最新情報

会員が何を学び、どのように行動を起こそうとしているのかを聞こう！

「私は、アントニオ・グテーレス国連事務総長の演説に深い感銘を受けました:それは、

『ジェンダー平等のための闘いは、公正さだけの問題ではないのです。誰がテーブルに着くか、誰がロックアウトされるか、不平等を生じさせるシステムを解体する事なのです』

という事でした。



国際ゾンタ アドボカシー委員長 ヘレン・ポウイ

ニュージーランド、ウェリントンゾンタクラブ



「組織や政府は、思春期の少女たちを計画立案や問題解決に参加させる事により、彼女たちをエンパワーさせなければなりません。そうすれば、成果が上がり、明日のリーダーを育成する事ができるのです。」

「ゾンタは NO と言う」ワーキンググループ・メンバー

リサ・バートン

米国、ニューロシェル・ゾンタクラブ

「少女たちと一緒に、彼女たちの為に力を合わせ、あらゆる場所で巻き込みながら構造改革を進める世界的な取り組みに、私は本当に鼓舞されています。この取り組みは、彼女達の権利を強化し、福利を向上させ、リーダーシップ資質をエンパワーすることを目的としています。

『少女たちに投資し、世界を変革する』イベントでは、彼女たちに投資する事が単なる正義の問題ではなく、世界を変革する為の極めて重要な戦略である事を再確認しました。彼女たちのエンパワーメントは、世界の社会的、経済的進歩の基本的な原動力になるのです」。



財団開発委員会メンバー レオニルダ・クツソット

イタリア、ポルトフィーノ・ティグリオ・パラディーゾゾンタクラブ



Join us in celebrating **40** decades of building a better world for women, girls and share your inspiring Zonta stories of impact and members

ZONTA FOUNDATION FOR WOMEN
40 YEAR
www.zonta.org/Foundation

BUILDING A BRIGHTER FUTURE

2023-2024 Zonta Foundation for Women Annual Report is now available.

Available for download at www.zonta.org/annualreport

Read now



ゾンシャンの活動

ゾンシャンは、女性と少女のためのより良い世界を作るために行動を起こしています！ゾンタのクラブや学生クラブが、地域社会で、そして世界各地でどのような影響を与えているのか、以下のストーリーをお読みください。

パルマの ZC:自動車史における女性の役割に関する展示会を後援

イタリア・パルマのゾンタクラブは、自動車産業の発展における女性の多大な貢献を称える写真展を後援しました。イベントはイタリア全国女性協議会 (CNDI) が推進、シパルマ市の後援を受け、伝統的に男性が独占してきた分野での女性の創意工夫、決断力、革新性を浮き彫りにし示唆に富む体験を提供しました。



この展示会は自動車の歴史に足跡を残した先駆的な女性たち、初の女性自動車ドライバー、ケブラーを発明した化学者、フロントガラス・ワイパーの考案者、初めて自動車で

世界一周した初の女性などを紹介し、彼女たちの情熱と勇気が自動車産業を再構築し、技術的・機械的進歩において女性が重要な役割を果たしてきた事を証明しました。

マダガスカル ZC: 女性のための識字率向上の取り組みを開始

マダガスカルゾンタクラブは、アンボヒマラザ・アンタナナリボ・アヴァラドラーノの女性たちと特別セッションを開き、地域社会をエンパワーする為に新しい識字率の向上に向けての取り組みを開催しました。これは、地域社会の女性のスキルと自立を強化する重要な一歩です。



ミーティングは、年間予定表について話し合い、規律の指針を決定し、グループの設立名称を決定する最初の連絡会議となりました。トレーニングは、女性の教育と自立を促進するというクラブの継続的な取り組みの一環となっています。

この取り組みでのクラブの使命は、教育を通じて女性をエンパワーし、支援する事です。将来的には、少女達への教育も含め、取り組みを拡大する計画をしています。

下のボタンをクリックして、それぞれのコミュニティで行動を起こしているゾンシャンに刺激を受けてください。そして、あなたのストーリーをシェアして、世界をどのように変えているか教えてください！

[地域サービス&](#)

[ゾンタは言う](#)

[共有する](#)



We proudly highlight our
#ZontiansinAction.

See the steps our members have taken
to make a difference around the world.

[WATCH NOW](#)

EXPANDING OPPORTUNITIES THROUGH TWO NEW ZONTA AWARDS



ZONTA WOMEN IN
STEM AWARD



ZONTA WOMEN IN BUSINESS
LEADERSHIP AWARD

 ZONTA
INTERNATIONAL



Share Your Story Festival であなたの活動を紹介しましょう

輝けるチャンスを生かしましょう！4月迄に、あなたの感動的なストーリーを国際ゾンタ、又は、Zonta Says NO のウェブサイトでも共有してください。8月26日に開催されるオンラインでの「シェア・ユア・ストーリー・フェスティバル」で、あなたのクラブが表彰されるかもしれません。詳しくはインボックスをご覧ください。

[Share Your Story](#)



ウェビナー: 女性の権利をアドボケートする為
— 欧州大陸を代表する人権団体である
(Council of Europe) 欧州評議会について知
っておくべきこと



国際ゾンタ CoE 委員会は、人権の国際基準、特に女性の権利とジェンダー平等の分野における CoEt との関係性に対する会員の知識を深める為、皆さんをウェビナーに招待します。又、2003 年に認められた参加資格によるゾンタの積極的な役割のみならず、政府間組織としての CoE の構造と機能にも焦点を当てます。

3 月 27 日 (木)
午前 3:00 日本時間

[登録](#)





今年のアースデー(4月22日)、私たちは気候正義の中でのジェンダー平等を訴える為に前進します。

今年の予定は以下の通り:

- 地元の持続可能なグループや企業とどのように提携するかを学ぶ。
- 地域社会が災害対策計画の中でジェンダーのニーズに対応できるように行動を起こす。
- アースデーが、いかにジェンダー平等についての日であるかについての議論を主導する。
- Zonta Says NOW to Gender-Equal Climate Action(、ジェンダー平等な気候変動対策を「今」と言う)キャンペーンを引き続き支援する。

今月の注目すべき女性:アドリアナ・



ハヌシッチ・ベチロヴィッチ氏

アドリアナ・ハヌシッチ・ベチロヴィッチ氏は、15年にわたる専門職とボランティアの経験を持つ人権弁護士であり活動家です。この間、法律、政策、司法慣行の重要な変革に貢献してきました。最も顕著な功績の一つに、ボスニア・ヘルツェゴビナの刑事手続において、紛争に関連した性的暴力の被害者に補償を与える慣例を制度化した事です。又、重要な戦略的人権訴訟にも関わり、国内外で重要な成果を上げてきました。



アドリアナは、「Remarkable Women, Powerful Stories」ポッドキャストのホストであるリン・フォーリー-OAM と出会い、ボスニア紛争時の難民体験談を共有し、正義の遂行に於いては、各個人のストーリーに重要性がある事を明確にしました。献身的な人権弁護士であり、又 活動家として、彼女は戦争犯罪の裏に隠された話を明らかにし、全ての人の為の安全な未来の為に情熱的に闘っています。

アドリアナのストーリーを聴く | [Spotify](#) | [YouTube](#)

今月、クラブ創立記念日を迎えられた方々

おめでとうございます！



ジャクソン ゾンタクラブ

アメリカ、11 地区

創立 85 周年

ボンベイ ゾンタクラブ

インド、25 地区

創立 65 周年

ガリヴァーレ ゾンタクラブ

スウェーデン、21 地区

創立 65 周年

私たちは、あなた方が地域社会と世界中の女性と少女の為にアドボケートする努力を称賛します。3月に節目の記念日を迎える他のクラブについては、[ゾントニュース](#)をご覧ください。

重要な日付とイベント

- 3月10日～21日: **CSW**
- 3月26日: **欧州評議会ウェビナー-女性の権利擁護者になるために-欧州大陸を代表する人権 CoE について知っておくべきこと**
- 4月4-6日: **アジア地区間会議**
- 4月22日: **アースデー**
- 5月2-4日: **欧州地区間会議**
- 6月20-22日: **北米地区間会議**



www.zonta.org

国際ゾンタは世界 64 カ国に拠点を置き、女性と少女のためのより良い世界を築いている世界的組織です。国際ゾンタは、女性の権利が人権として認められ、すべての女性が自分の可能性を最大限に発揮できる世界を思い描いています。そのような世界では、女性はあらゆる資源を利用することができ、男性と対等な立場で意思決定の地位につくことができます。そのような世界では、暴力の恐怖におびえる女性はいない。



Try email marketing for free today!

国際翻訳委員 矢崎和喜子

国際翻訳委員 西川ひろこ

